



L'agenda du Père Noël



Les élèves du CM2 ont imaginé l'agenda du Père Noël. Voici le résultat de leur réflexions.

1 décembre

Ce matin, à mon réveil, je n'ai pas trouvé mes lutins. Miracle ! Ils étaient déjà en train de travailler. Il faut dire que nous sommes le 1^{er} décembre et c'est la période où on commence à emballer les cadeaux. En plus, nous n'avons plus beaucoup de papier cadeau. Mais heureusement, j'ai toujours une réserve dans mon souterrain secret ! Du coup, les lutins ont déjà confectionné une centaine de cadeaux, et en plus c'est du très beau travail !



4 décembre

Aujourd'hui les lutins sont malades. Ils ont attrapé la grippe. Je suis bien embêté car je n'ai plus que 3 lutins pour m'aider.



7 décembre



Les lutins sont presque guéris. Il n'en reste qu'un dans son lit. Ils ont repris le travail ce matin. Mère Noël s'occupe du dernier. Nous allons pouvoir rattraper le travail en retard.

15 décembre

Aujourd'hui le facteur m'a apporté 15 gros sacs de courrier car les enfants commencent à faire leur commande. C'est fou, de nos jours, comme les enfants réclament de plus en plus de jouets. J'ai même vu un enfant qui voulait une poupée de 2 mètres de haut. Wouah ! Je n'ai pas ça en magasin ; Tant pis ! Je lui apporterai une Barbie de 50 cm. Cela suffira.



En fin de journée j'ai enfin pu me reposer ; Ouf !

Demain je regarderai mes mails sur l'ordinateur car beaucoup d'enfants n'écrivent aussi sur Internet.



Le 18 décembre

Ce matin je dormais tranquillement quand les lutins m'ont réveillé brusquement. Ils m'ont dit qu'ils avaient fait une grosse bêtise. Je me suis levé de mon lit et je suis allé tout de suite dans l'atelier pour voir ce qu'il se passait. J'ai vu toute une palette de consoles vidéos (des DS) étalées sur le sol et toutes cassées. J'étais rouge de rage ! Mes lutins ont passé un moment au coin avec un bonnet d'âne ! Tous ces enfants qui ont commandé une DS ! J'espère que nous arriverons à en refaire. Il faut se dépêcher car il ne reste qu'une seule semaine.

Le 20 décembre

Aujourd'hui la journée a été mauvaise : il y a eu une tempête de neige et nous avons eu plusieurs fuites d'eau dans le toit. Les lutins ont réparés les dégâts mais cela a pris beaucoup de temps. Un lutin s'est même envolé. Heureusement je l'ai retrouvé lorsque la tempête s'est calmée, vers 17h30. Il était complètement frigorifié, le pauvre !



Ce soir, les lutins ont commencé à déblayer le toit.



Le 23 décembre

Ce matin, j'ai fait le point sur la liste des enfants sages et ceux qui ne le sont pas. Je pense que les enfants sages méritent cette année 3 cadeaux. Par contre, je ne passerai peut-être pas chez ceux qui ne sont pas sages. Surtout que la météo prévoit une tempête de neige pour la nuit de Noël.



Voilà ce que je vois depuis mon Pôle Nord ! Mais je vais encore réfléchir un

24 décembre

Aujourd'hui, je me suis occupé de mes rennes. Je les ai sortis et je les ai accrochés par deux les uns derrière les autres. Je les ai aussi entraînés sur le champ de neige.

Après le repas, j'ai préparé tous les jouets : je l'ai mis dans la hotte. Avec tous ces jouets c'était très lourd !!! J'espère que la tempête ne sera pas trop violente car ça peut provoquer beaucoup de dégât pour mon traineau et les jouets.

Et voilà je suis prêt pour commencer ma tournée !



26 décembre

Je me suis reposé toute la journée car hier, ce fut une grosse journée. C'était l'hiver le plus glacial depuis bien longtemps (-50°C !). Alors j'ai eu très très froid et j'ai attrapé un gros rhume. Heureusement, j'ai pu distribuer tous les cadeaux.

Les Anglais ont été très gentils car ils ont donné beaucoup de carottes pour mes rennes.

Allez, maintenant un peu de repos !



Père Noël